



## LIEN AFRIQUE OCTOBRE 2021

« Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur » Ph,4,4

La Région Afrique est heureuse d'accueillir la nomination de sa Supérieure régionale pour un second mandat. Nous l'entourons de nos prières pour ce service de la Congrégation.

Nous croyons aussi que l'avenir de la Congrégation appartient à Dieu et qu'il l'a remis entre nos mains. Cet avenir passe par une conversion où chacune de nous est appelée, dans une recherche inconditionnelle de Dieu qui nous conduit, à un engagement de tout notre être. Laissons l'Esprit nous appeler, nous conduire ...

« Heureuses sommes-nous, mes sœurs, d'être envoyées dans une terre à travailler en y tenant une espérance.

L'œuvre de Dieu n'est pas finie... ».

## SECTEUR COTE D'IVOIRE

### COMMUNAUTE DU NOVICIAT

Retraite d'entrée au noviciat du 04 au 08 Octobre. Et l'entrée des 3 jeunes Marie Grâce, Annie et Marcelle a eu lieu le 09 octobre.

Le 13 octobre les novices de 2<sup>ème</sup> année ont commencé le stage communautaire à Bouaké.

Première session des novices de 1<sup>ère</sup> année sur la connaissance de soi du 17 au 23 septembre.

Du 12 au 13 octobre a eu lieu la session d'ouverture de l'année pastorale du diocèse de Yopougon. Elle avait pour thème : « **En cette année, offrons 30 jours d'adoration eucharistique par personne et par groupe** ». Sœur Roselyne y a pris part. Au cours de la messe de clôture à la cathédrale de

Saint André, Mgr Jean Salomon a envoyé en mission tous les agents pastoraux.



### COMMUNAUTE DE NIANGON

La messe de rentrée des écoles catholiques du diocèse de Yopougon a eu lieu le 06/10 à la Paroisse Immaculée Conception de Dabou. Tous les enseignants de l'école Catholique du Diocèse de Yopougon ainsi que le personnel du Centre Vatelot 1 y ont participé. Le thème de l'année : « **Soyons responsables pour bâtir dans l'Eglise, dans le Christ une école de qualité** »

Depuis déjà trois ans, le thème d'année tourne autour de l'adoration. Ces différents thèmes portant sur l'adoration eucharistique, ont aidé les agents pastoraux et les fidèles du Diocèse de Yopougon à développer la pratique de cette prière de l'Eglise à travers l'installation des Chapelles d'adoration dans les paroisses. L'adoration communautaire des chrétiens se fait tous les premiers dimanches du mois dans les paroisses. Dans cette perspective, cette année pastorale 2021-2022 qui est la dernière sur le thème de l'adoration se présente comme un défi.

Depuis le 25/10, Sr Emilienne a commencé les cours l'école primaire Saint pierre 4.

Le 28/10 à la réunion du Conseil Pastoral à laquelle Sr Marie Antoinette a participé, il ya eu la présentation des agents pastoraux et la préparation de la rentrée pastorale paroissiale prévue le 14 novembre.

29/10 : Réunion des nouveaux stagiaires du diocèse de Yopougon à l'école saint André (Enseignement Catholique) avec le conseiller pédagogique et le chef du personnel. Sr Emilienne y a pris part.

29/10 : Messe de rentrée à l'école Sainte Rita. Sr Marie Antoinette et ses collègues ont confié au Seigneur cette nouvelle scolaire 2021-2022.



MESSE DE RENTREE A L'ECOLE  
SAINTE RITA DE CASCIA  
(NIANGON NORD)



LES NOVICES

## SECTEUR R.D. CONGO

### COMMUNAUTE DE BOUAKE

Du 13 au 20/10 notre communauté à accueillir nos novices (Elie Vianney et Marlène Yenge) pour leur stage de vie communautaire et Eulalie, novice de Notre Dame d'Evron pour son stage à l'hôpital.

24/10// : Retour des congés de Sr Daniel Kayser.

Le 18/10 a été une journée férié avec la commémoration de la naissance du prophète Mahomet. Nous avons dédié la journée à l'entretien de notre « maison commune » par la coupe des mauvaises herbes, le jardin, la cuisine et la visite des enfants au centre orphelinat la source de Bouaké. C'était une grande joie d'être avec les enfants.

Rentrée scolaire le 25/10 au centre foyer Vatelot II pour l'année scolaire 2021-2022.

Tout le personnel de l'hôpital professionnel privé Jean baptiste Vatelot a eu une formation sur le changement de mentalité animée par l'équipe 'MIND – EDUCATION' sur ce thème : « *la gestion du cœur* ». Cela a été un appel à la maîtrise de soi, la réflexion profonde et l'échange. La douleur et le regret permet au cœur de se repentir, un cœur repentir peut apporter le bonheur à la vie. Une meilleure connaissance de soi et l'échange pour comprendre celle qui est devant toi avec tous ses dimensions.

### COMMUNAUTE DE KINSHASA

Retour des sœurs fabienne et Christine depuis le 07/10 après la formation de Comptabilité et la retraite annuelle à Kisangani.

Du 12 au 21 octobre les sœurs Leticia et Rodeline ont participé à la retraite annuelle organisée par les Prêtres Jésuites. Elle a été animée par le père Jean-Baptiste MIMUNU à Manresa.

Reprise de service de Sr Fabienne à l'hôpital le mercredi 20 octobre après un mois de congé.

Ouverture de l'année académique à l'institut supérieur pédagogique catholique où étudie la sœur Christine le 15/10 par une messe dédiée à l'Esprit-Saint.

A la messe du 24/10 présidée par le Cardinal Fridolin Ambogo et concélébrée par ses 4 auxiliaires, il a procédé au retrait des dominicains, de la charge de la paroisse Saint Dominique. La paroisse est désormais confiée aux prêtres diocésains.

## COMMUNAUTE DE MASHAHIDI

Les cours ont repris à Mashahidi le 11 octobre pour l'année scolaire 2021-2022.



## COMMUNAUTE DE BANALIA

Formation animée par le Docteur BARTHÉLEMY sur le cancer des seins et du col utérin chez les femmes le 24 novembre 2021.



## COMMUNAUTE DE KABONDO

05/10 : Sœur Micheline Zonga commence la mission à l'hôpital de Référence de Kabondo dans le service de Pédiatrie alors que la sœur Françoise continue à la Chirurgie. Le même jour, la communauté a célébré la fête patronale des sœurs Micheline Atundu, Denga et Zonga, celle de sœurs Françoise et Faustine et l'accueil des nouveaux membres de la communauté et l'aurevoir de sœur Micheline Denga.

Le 11/10 : Ouverture de l'année scolaire de l'école maternelle Chem Chem

par la sœur Anne-Marie et du Foyer social Maendelo par la sœur Faustine.

12/10 : sœur Gisèle a commencé les cours de français au Foyer Maendelo et au Postulat.

15/10 : Rencontre de tous les consacrés avec le Nonce apostolique : messe, petit déjeuner et conférence avec un message : « *Demeurons fidèles à nos engagements de consacrés dans l'Eglise* ».

17/10 : Ouverture des activités du 125<sup>ème</sup> anniversaire de l'évangélisation de Kisangani à Simi Simi par le Nonce apostolique. Thème : « *Kisangani, libère ta générosité et deviens une Eglise-Famille* ».

29/10 : Clôture du mois marial : pèlerinage et messe à la paroisse.



## COMMUNAUTE DE SAINTE ANNE

## COMMUNAUTE DE BUMBA

Pas de nouvelles

En communion de foi et d'amour fraternel

Sr Marie Antoinette Bissié